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Nous vous remercions de votre confiance et 
sommes heureux de vous présenter 

le 1er numéro du Ste-Cath’ Express !
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Nouvelle équipe municipale



En mars dernier, malgré un contexte déjà compliqué, vous avez témoigné à la liste

que nous avions constitué votre confiance pour gérer les affaires municipales.

Nous vous en remercions et, après 2 mois de confinement, cette équipe est entrée

officiellement en fonction le 27 mai dernier.

Je tiens à remercier également Vincent Popelier et l’équipe municipale sortante

pour le travail accompli et pour leur dévouement ces 6, et pour la plupart ces 12

dernières années au service de la commune.

Pendant ces 2 mois et demi d’arrêt forcé la transition s’est préparé en douceur et

en confiance, et nous prenons sereinement le relais pour continuer à servir de

notre mieux les intérêts de notre village.

Notre équipe n’a d’ailleurs pas attendu sa prise de fonction pour s’impliquer dans

les affaires de la commune : nous avons rédigé le Protocole Sanitaire de l’Ecole

pour sa reprise le 12 mai dernier, et avons distribué les masques de protection aux

habitants en partenariat avec l’équipe du CCAS le 16 mai.

Je remercie également les agents communaux pour leur adaptation et leurs efforts

pendant cette période de crise sanitaire, crise qui je le sais a beaucoup perturbé

la vie de la plupart d’entre nous. Même si nous voyons aujourd’hui le bout du

tunnel, nous ne devons surtout pas baisser la garde et maintenir les mesures et

gestes barrières pour que le Covid19 devienne définitivement un mauvais souvenir.

La vie communale va progressivement reprendre son rythme et cela passera

notamment par les Commissions communales dont certaines seront ouvertes à la

population. Nous en reparlerons lors de notre prochaine newsletter, mais d’ores

et déjà la porte de la Mairie est grande ouverte aux idées constructives de tous et

aux bonnes volontés, dans l’intérêt commun de notre village.

Nous avons également déjà commencé à rencontrer les associations de la

commune, et allons rencontrer les entreprises, entrepreneurs, artisans et

commerçants à partir de septembre.

En attendant, nous vous souhaitons à tous un très bel été et de bonnes vacances !

Jean-Michel PAGE, Maire

Le Conseil d’intronisation de la nouvelle 

équipe a eu lieu à la Salle des Lisses afin 

de respecter la distanciation sociale

Jean-Michel PAGE 

nouveau maire de 

Ste-Catherine

Carine et Karine en grande 

discussion
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Le mardi 12 mai, l’école a pu rouvrir ses 

portes pour les élèves de la Grande section au 

Cm2 par demi-groupe, soit moins de 15 

enfants par classe, une semaine sur deux.

La chaudière de l’école, qui arrive 

en fin de vie, doit être changée.  

Ce remplacement a été inscrit au 

budget municipal 2020 voté par le 

nouveau Conseil Municipal le 15 

juin  Nous sommes en attente de 

devis et en plus de subventions 

nous étudions la possibilité 

éventuelle d’une participation 

financière des fournisseurs de gaz.

Cette réouverture a 

pu avoir lieu après 

de longues heures 

de réflexions et la 

rédaction d’un 

protocole sanitaire 

de 63 pages 

répondant au 

protocole de reprise 

de l’Education 

Nationale.

Ce protocole prévoit notamment une 

distanciation entre les élèves à tout moment 

de la journée, des sanitaires pour chaque 

classe, une désinfection de ces sanitaires 

plusieurs fois par jour, des repas pris par les 

élèves à leur table...etc.

Certains aménagements en terme d’horaires, 

de gestion de l’espace et une modification des 

plannings des personnels ont du voir le jour 

afin que les conditions d’accueil des enfants 

soient les meilleures possibles. 

La CCTVI (Communauté de 

Communes Touraine Val de l’Indre), à 

laquelle Ste-Catherine est rattachée, 

va construire 2 nouveaux centres 

d’Accueil Loisirs Sans Hébergement, 

respectivement à Montbazon et 

Veigné. Ouverture prévue en 2022.

Plus d’infos et inscriptions sur le 

site: www.famille-

tourainevalleedelindre.fr

Vous pouvez également contacter 

directement l’ALSH souhaitée pour 

des inscriptions de dernière minute.
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Du côté de l’école c’est… 

Retour vers le futur ! 

Pour que les élèves 

passent l’hiver au 

chaud…

En direct de la CCTVI: 

création de 2 ALSH



Le samedi 16 mai, plusieurs personnes 

de la nouvelle équipe municipale et 

du CCAS (Nathalie, Marie-Agnès, les 2 

Jean-Michel, Pierre…) ont distribué les 

masques de protection remis par la 

Commune aux habitants.  

Un masque par habitant de plus de 7 

ans a été distribué dans les boites aux 

lettres : 800 masques lavables aux 

normes Afnor, dont 100 pour les 7-14 

ans. 

L'achat de ces masques a été financé 

à 50 % par le Conseil départemental 

d'Indre-et-Loire, à 25 % par la 

Communauté de Communes Touraine 

Val-de-l'Indre, et à 25 % par la 

Commune de Sainte-Catherine.

Si toutefois des habitants n'ont pas 

reçu leur masque, vous pouvez 

contacter le secrétariat de Mairie.

Prenez-soin de vous !

Pierre et les deux Jean-Michel en partance pour 

une tournée à vélo de distribution des masques

Ils restent toujours d’actualité !  Un 

petit rappel : 

Si l’école a rouvert, l’aire de jeux à côté 

du city park en revanche est toujours 

inaccessible en raison de la crise 

sanitaire. L’ouverture de celle-ci 

imposerait en effet la présence d’un 

agent toute la journée pour assurer la 

désinfection entre 2 utilisations.  Nous 

vous remercions de respecter la mise en 

place de la rubalise et des barrières.
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Covid 19 : protégeons-nous !

Distribution des masques

Gestes barrières

La zone de jeux reste fermée



Les Commissions ont été constituées lors du 

Conseil municipal du 15 juin.  Voici la liste des 

membres élus du Conseil (le 1er nommé est le 

responsable de la commission) :

Cadre de Vie : 

P.Brault, C.Boquet, Y.Verrière 

Vie Associative : 

P.Brault, L.Adnot, N.Elandoy, JM.Gaumé

Action Sociale et Cimetière :

P.Brault, F.Blot, N.Elandoy, MA.Orvain

Voirie et Batiments Communaux : J.Berroyer, 

F.Blot, S.Morin, MA.Orvain

Vie scolaire – Enfance et Jeunesse : 

K.Thomas, K.Goussal, C.Vaujour,  

Vie Economique : 

JM.Pagé; C.Boquet, K.Goussal, C.Leroux, 

Y.Verrière

Vie culturelle :

C.Leroux,, F.Blot, C.Boquet, C.Vaujour

Communication : 

C.Leroux; C.Boquet, K.Goussal, Y.Verrière

Budget – Finance – Appels d’Offres : JM.Pagé, 

J.Berroyer, P.Brault, C.Leroux, K.Thomas

N’hésitez pas à signaler votre intérêt (à la 

Mairie ou directement auprès des responsables 

de commission) pour participer à l’une ou 

plusieurs de ces commissions, certaines seront 

ouvertes à toute personne de la Commune.

Du fait des contraintes sanitaires imposées 

par la lutte contre l’épidémie de Covid-19, 

les manifestations prévues cet été sont 

malheureusement annulées : Fête 

médiévale, 14 juillet des pompiers, feu 

d’artifice et brocante, Festival de la 

Pucelle..

Pour repartir du bon pied la Commission Vie 

Associative a décidé d’organiser un Forum 

des Associations le samedi 5 septembre, qui 

aura lieu à la Salle des Lisses : notez-le 

dans vos agendas !

Forum des Associations le samedi 5 septembre

L’auteur du cambriolage de la Salle des 
Lisses en début d’année a été trouvé. Le 

matériel retrouvé (la sono mais pas les 
projecteurs e scène apparemment) est 
pour l’instant saisi par la justice.  Nous 
espérons le récupérer au plus vite pour 

éviter un nouvel achat !

La Salle des Lisses

Le secrétariat de mairie sera fermé 

du 6 juillet au 29 juillet inclus. 

Les horaires d’ouverture au public 

seront les suivants à partir d’août : 

lundi de 8h à 12h – mardi de 8h à 12h 

et 15h à 18h - jeudi de 8h à 12h et 

15h à 17h- vendredi de 8h à 12h.

Le Maire JM.Pagé sera en congés du 

17 au 26 juillet et du 1er au 8 août : 

P.Brault, 1er adjoint, assurera 

l’interim.
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Du côté des 

associations

Mise en place des 

Commissions

Le son bientôt de 

retour à la Salle des 

Lisses ?
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Nous reprenons le témoin sur le projet, 

lancé lors de la mandature précédente, 

de mise en lumière de l’église, de la 

statue de Jeanne d’Arc, de la Mairie et 

du préau.  Ce projet bénéficierait d’une 

subvention sous réserve de pouvoir 

engager les travaux d’ici le 1er octobre, 

car la subvention a déjà été reportée 2 

ans de suite et ne le sera pas en cas de 

nouveau retard.  Après de nombreuses 

relances, les contacts interrompus avec 

le SIEIL (Syndicat Intercommunal 

d’Energie d’Indre-et-Loire, maître 

d’oeuvre) depuis le mois de Février 

sont rétablis.

La nouvelle équipe a rencontré leur 

chargé d’affaires, qui relance de son 

côté les Architectes des Bâtiments de 

France (ABF) pour avoir leur accord.  

Malheureusement l’équipe des ABF 

vient de changer et les nouveaux 

responsables doivent reprendre le 

dossier pour le valider.  C’est donc une 

course contre la montre qui est 

engagée !

Projet de mise en lumière des bâtiments 

emblématiques du centre bourg

Finalisation des travaux du City Stade

Quelques travaux doivent encore 

être finalisés pour le City Stade.  

Nous avons donc repris contact 

avec l’entreprise en charge : si la 

météo est clémente, la peinture 

du sol sera effectuée début juillet. 

Des traçages complémentaires 

demandés par les pompiers seront 

réalisés également

Une reprise de la fixation des 

cornières d’angle de la dalle béton 

doit être envisagée. 

Des travaux préparatoires ont été effectués 

pour la création d’une haie sur le chemin 

communal reliant les Malvaux à la route de 

Godefroy, mais les conditions 

météorologiques ont contrarié l’avancée du 

projet.  Les arbustes devraient cependant 

pouvoir être implantés normalement.  Une 

reprise du sol a été demandée au 

prestataire, afin de faciliter l’entretien 

futur.

Par ailleurs plusieurs personnes nous ont 

fait remonter le danger provoqué par 

certaines haies en bordure de route.

Le prestataire habituel de broyage est déjà 

passé au début du mois de mai.

Une demande de devis est en cours pour 

faire déplacer à nouveau une entreprise 

pour remédier à ces problèmes de sécurité 

routière.  Restera à déterminer le 

financement !
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du sport !

Haies d’honneur



Nous souhaitons profiter d’une aide 

d’Etat, mise en place à l’occasion du 

confinement, pour créer des abris 

vélos couverts à l’entrée du village 

(près de l’abris bus), à côté de la 

Mairie et à l’Ecole.  Ce projet, en 

cours d’étude et soumis à 

approbation des services techniques 

de la DDT – Direction Départementale 

des Territoires -, facilitera les 

déplacements « doux » pour les 

habitants du centre bourg et des 

hameaux, et offrira un accueil de 

qualité aux cyclistes de passage.  
Le parking de la rue Boucicault
est ouvert depuis le 24 juin 
après avoir rencontré 
l’architecte et l’entreprise en 
charge des travaux.
La pose de la signalisation 
d’accès, de la signalisation sur le 
parking pour le stationnement 
réservé aux personnes 
handicapées, la pose d’un banc et 
la création d’une canalisation 
drainante à l’extrémité du 
parking pour récupérer le 
ruissellement des eaux de pluie 
restent à réaliser. 
L’entreprise doit de son côté 
créer un ralentisseur avant 
l’entrée du parking et finir 
d’apporter la terre végétale aux 
abords.
Il est envisagé de créer un 
massif à l’extrémité du parking 
et végétaliser devant le mur qui 
longe l’entrée.
Ce parking va permettre de 
désengorger le centre bourg et 
offrir un stationnement pratique 
aux personnes ayant besoin 
d’accéder au centre du village.

Les travaux du bassin tampon, réalisé 
près de la ligne LGV par et au frais du 
Syndicat de la Manse, doivent débuter 
cet été.
Le syndicat doit nous en informer une 
semaine à l’avance. Une déviation des 
marcheurs du Chemin de St-Jacques est 
prévue pendant les travaux.

Et pour les vélos ? 

Projet d’abris vélos (photo non contractuelle !)

Le parking est ouvert ! 

Vue du parking de la rue Boucicault

Bassin tampon



Resp. de la publication : Jean-Michel Pagé
Mairie : 54, rue Boucicault

37800 Sainte-Catherine-de-Fierbois

T.02 47 65 43 46

Email : mairie@saintecatherinedefierbois.fr

www.saintecatherinedefierbois.fr

Infos éditoriales et contact

Bonnes vacances à tous !


